

Crédit agricole eröffnet Inkubator in Luxemburg

Luxemburg. Die französische Bank Crédit agricole eröffnet ein Zentrum für Start-up-Unternehmen in Luxemburg, schreibt Paperjam diese Woche. Crédit agricole betreibt bereits 24 Start-up-Inkubatoren in Frankreich, die sogenannten „Villages by CA“. Im Großherzogtum sollen nun einige der 430 Jungunternehmen aus diesen „Villages“ mit größeren internationalen Partnern zusammenkommen. Der Hub@Luxembourg wird im zukünftigen House of Startups in Luxemburg-Stadt seinen Platz finden. Dort lassen sich ebenfalls der Luxembourg-City incubator (LCI), das Luxembourg House of Financial Technology (Lhoft), Nyuko, und der International Climate Finance Accelerator Luxembourg (ICFA) nieder. Der Hub von Crédit agricole wird etwa 300 Quadratmeter im neu gegründeten House of Startups belegen. Dort können voraussichtlich fünf bis zehn Jungunternehmen unterkommen. Das House of Startups sowie der Crédit agricole Start-up-Hub werden am ersten Juni 2018 offiziell eröffnet. *M.G.*